



SÁNCHEZ JUNTO A LA CONTRALORA.

## Diputado Luis Sánchez se reúne con la nueva contralora regional

● El diputado Luis Fernando Sánchez se reunió con la nueva contralora regional, María Soledad Pérez, para solicitar que pueda agilizar diversas resoluciones que para el parlamentario son de carácter urgente. Uno de los temas que se trataron en el encuentro fueron los permisos irregulares que se habrían entregado por parte del municipio portuario al comercio informal. Sánchez destacó la llegada de la nueva contralora a la región, por lo que espera que “esto ayude a acelerar la resolución de muchas denuncias que tenemos ingresadas sobre casos graves”. *CS*